



Agro : Solexia prend Allier Volailles sous sa coupe



Solexia a de l'appétit. Le fonds d'investissement lyonnais vient d'annoncer le rachat de la société Allier Volailles, basée à Escurolles (Allier).

L'entreprise, créée en 1961 qui compte 78 salariés, est spécialisée dans l'abattage, la découpe et l'élaboration de produits à base de volailles, notamment en IGP "Volailles Fermières d' Auvergne" produit principalement de la viande de volailles (poulet, pintade, poularde, chapon, dinde), lapin et d'autres spécialités complètent la gamme en négoce (canard, canette, pigeon...).

L'activité est majoritairement B to B en Auvergne-Rhône-Alpes : grossistes (13 %), circuits traditionnels/métiers de bouche traiteurs, bouchers (48 %), GMS (24 %), restauration collective (11 %) et divers (4 %). L'entreprise dispose également d'un magasin d'usine pour les particuliers. Avec cette nouvelle acquisition, Solexia devient ainsi l'un des acteurs majeurs dans la filière des volailles d' Auvergne. Ce rachat vient compléter le groupe Solexia déjà riche des Volailles Vey et de Sedivol, pour atteindre un chiffre d'affaires de 86,7 millions.